

\*Was widerfähret denn den Gottlosen nach ihrem Tode?

Sie werden [der Seele nach alsbald nach ihrem Tode, am jüngsten Tage aber mit Leib und Seele zugleich in die höllische Verdammniß gestürzet werden, und darin <sup>b</sup> an Leib und Seele mit allen Teufeln] unaussprechliche Qual und Pein, ohne Aufhören, leiden und ausstehen müssen.

<sup>b</sup> Was wird denn den Gottlosen in der ewigen Verdammniß widerfahren?

## F r a g e n

aus der Haustafel,  
wie sich ein jeder in seinem Amt  
und Stande nach Gottes Wort  
verhalten soll.

Was ist die schuldige Pflicht eines Bischofs, Pfarrers und Seelsorgers?

Daß er geschickt und willig sey, Geseß und Evangelium recht zu lehren, daß er nämlich mit Sanftmuth und Bescheidenheit die Sünder aus dem Geseß schrecke und strafe, die Betrübten und Angefochtenen aber mit dem Evangelio tröste und aufrichte.

2. Daß er über der reinen Lehre und rechtem Gebrauch der Sacramente, wie auch der